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現代政策学部 3 年 山本李虹 
 

皆さん、こんにちは。山本李虹です。まず、簡単に自己紹介だけさせて頂きます。 
・名前：山本李虹 
・留学地：カナダ,ハリファックスにあるセントメアリーズ大学 
・留学期間：2019.3 月~2020.2 月までの 1 年間 
 
第一回目のレポートは、主に留学前の事と、留学して感じたこと、について話していき

たいと思います。 
授業の内容やハリファックスについては、一緒に来た中島さんが説明してくれている

と思うので、今回は省こうと思います。笑 
 

 
 

〜留学しようと思った理由〜 
私が留学しようと思った理由は、高校生の時にハンドボールを通じて海外に興味を持

ったことが一番大きな要因です。 
城西大学で留学しようと思った理由は、一年丸々留学しても 4 年間で卒業できると聞

いたからです。（事前に取得している単位数にもよりますが。笑） 
 



〜留学準備について〜 
まず、留学をしよう！と思ったからと言ってすぐに留学できるわけではなく、TOEIC の

点数の基準を満たしていないといけなかったり、VISA の取得をしなければならなかっ

たり、準備にすごく時間がかかります。そして、スタッフの先生方もアドバイスをして下

さいますが、全て自分で手続きを行わなければなりません。 
もし、留学に少しでも興味があるのであれば、早めに何をしたらいいのかを国際教育

センターに行くことをお勧めします。 
  

 
 

〜留学して感じたこと〜 
カナダに留学して感じたことは、英語を勉強するのはもちろんの事なのですが、人間

性も向上できる場だなと思います。 
・分からない事は素直に分かりません。ということの大切さ 
・色々な人から学ぶことの大切さ 
・常にチャレンジャーでいることの大切さ 
・傲慢さを捨てることの大切さ 
語学以前に学ぶべき事がたくさんあるなと気づかされました。自分がステップアップす

るには自分の学ぶ姿勢を変えるべきだなとつくづく感じています。 
 

 
 



〜勉強について〜 
皆さんがよく言う通り、授業以外でのアウトプットはとても大事だなと思いました。自分

たちの先生は、何かを話している際に言葉に詰まってしまった時でも「keep going.」と
言って下さいます。書いたり読んだりすることももちろん重要ですが、言葉にする事が

耳にも残るし、一番手っ取り早い上達方法なのかなと思いました。 
英語で独り言を言ってみたり、siri 相手に話してみたり。笑一人でもできる事はたくさ

んあるなと感じます。 
 
〜クラスについて〜 
セントメアリーズでは、２ヶ月に一度レベルの変化とともにクラスが変わります。私たち

のクラスは、基本的にアジア系の人で構成されていますが、基本的な会話は英語で

す。そして、他のクラスからも羨ましがられるくらいとても仲がいいクラスです。(笑) 
また、授業では他のレベルのクラスとも交流ができることもあります。上のレベルのク

ラスと交流できるのはとても刺激になるなと思いました。 
ブログでは、現地からの情報も発信しているので興味ある方は是非！ 
https://real-ryugaku.com 
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